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発行元 蒼生福祉会 南郷の里 大東市氷野2丁目1-13

南郷通信
11月に入りようやく秋らしい気候となってきました。これまでが暑すぎたせいで、

急な気温の変化に体調を崩す方も多いかも知れませんが、南郷職員は季節関係なく
今日も明るく元気に頑張っております。先月は20周年特別企画をお送りしましたので
今回は9月・10月の様子を目一杯お届けして参ります。

もはや説明不要の部署別取り組み発表。
職員が自分達で良かったと思う部署に投票し、
上位3部署には賞金が贈呈されるこの取り組み。
今年も10月に開催され、上位3部署が決定しました。
平成23年から続いており、年々発表内容や動画の
クオリティが上がっている事から、毎年接戦となり
ますが、宮中理事長は自分の投票で入賞する部署が
あるのであればと、敢えて一番最後に投票されて
おり、おかげで今年は2位と3位が同率の
計5部署が3位入賞となりました。
又今回初めて特別賞を
南郷ケアステーションが受賞
しています。入賞作品はYouTube
チャンネルでご覧いただけますので、
未だの方は急いでチェツクしてみてください。

ラン伴門真
2024

事前に告知していた通り、
10月5日、北河内ブロック
「介護と福祉の就職フェア」
が、京橋のツイン21で開かれ、
宮中施設長、東海次長、吉岡
リーダーと一緒に参加して
まいりました。全体の参加者

が66名。南郷のブースにも6名の方がお越し
くださり、介護の魅力や南郷の魅力をしっかり
とPRさせてもらいました。北河内の13法人が
参加していましたが、他の法人様からも南郷
の存在感を認めてもらえ、採用に繋がらな
かったとしても意義のある
出展になったと思っており
ます。横のつながりも大切
にしつつ、これからも
独自性を打ち出していけ
たらと思います。

南郷Kad♡ma開設前の準備期間から、
毎年欠かさず参加しているRun伴。
認知症の方や高齢者、家族、支援者、
市民が共に歩き伴に走りながらゴールを
目指すイベントで、今年は南郷デイサービス
門真の水戸リーダーが、異動になってすぐに
東コース長を努める事になり、南郷ケア
ステーションの吉岡リーダーも参加、蒼生
病院の片倉科長代理と植月係長も参加してく
ださる事もあり、初めて大東から宮中理事長と、
私権田も参加させてもらいました。

介護と福祉の就職フェア

北河内エリア

開催

心配されていた雨が嘘のような天気に恵まれ、皆さん
それぞれに頑張って歩いてくださっていました。イベント
にはPanasonicの野球チームの選手が参加して盛り
上げ役を買って出てくださり、最後には応援ユニフォーム
もプレゼントしていただきました。ゴールした後の笑顔が
皆さん素敵で、幸せな時間を共有させていただきました。

令和6年度部署別取り組み発表
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来る12月21日（土） 南郷の里・南郷Kad♡ma合同の
クリスマス会を、敬老会同様2部制で開催することが
決定いたしました。

第1部 特養4F 3F 入所の皆様 13時～ 14時半

第2部 特養2F ショートステイ
デイサービスセンター南郷の里
南郷デイサービス門真 の皆様

14時半～16時

特養入所のご家族様で、クリスマス会に参加をご希望の方は、
事前に申し込みが必要となります。
恐れ入りますが、事務所職員にお声かけ下さい。

※尚、当日午後からの通常面会はご遠慮いただきます。
悪しからずご了承下さい。

こちらも毎年恒例の敬老会。9月21日午後より南郷の里・南郷kad♡ma
合同で開催いたしました。コロナ禍ではフロア毎の4部制での開催でした
が、今年は久しぶりに第1部 特養4F、3F 第２部 2F・ショート、デイサー
ビス、南郷デイ門真 の2部制で開催し、節目の歳を迎えられる表彰者の
ご家族様にもご参加いただくなど、コロナ前同様の賑やかな催しを開催で
きました。

令和6年度
敬老会

皆様へのご挨拶で宮中理事長も
申しておりましたが、今南郷では
若手職員へのチャンスの機会を
増やしており、立候補してくれた
足立さん、谷口さんという若い
職員が司会・サポート役を1部2部
通して務めてくれました。

クリスマス会開催決定

デイサービスセンター南郷の里
南郷デイサービス門真の皆様

式典の後には全員でダンス体操の
動画撮影を行い、早速YouTubeで
公開しております。
ダンス体操の後はそれぞれフロアに
戻っていただき、門真の和菓子屋さん
まむ多さんに作っていただいた紅白
饅頭を特養の方に。デイサービス・
デイ門真の皆様にはメロン大福をお召
し上がりいただきました。
どの職員も自分の役割をしっかりと
果たし、皆様にお喜びいただけた
敬老会になったと思います。


